

# 駅前駐車場の放置自動車について

【ご意見】（令和7年10月20日受付）

屋代高校前駅の送迎者用駐車場に長期にわたって放置自動車がありました。

しかし、市管理部門と現場職員との情報共有がされておらず、放置自動車への対応が遅いと感じました。

今後、送迎用駐車場に放置自動車が発生しないように対策を検討してください。

【回答】

この度は、貴重なご意見を賜りありがとうございます。

現場職員との連絡体制の不備につきましては、ご心配をおかけし大変申し訳ございませんでした。

今回の事象発覚後、直ちに駐車場管理職員と話し合いを行い、今後何か特別なことがあった場合は、速やかに報告をするよう体制を整備いたしました。

また、ご指摘いただきました自動車につきましては、所有者への連絡・自動車の移動等速やかに対応できたと考えておりますが、貴台からも「行政が全て行き届く訳でもなく」とご理解をいただいているとおり、現状、市営管理駐車場の管理人は主に一時/定期駐車場の管理を行っており、送迎駐車場の見回りにつきましては頻繁な実施は困難な状況です。

今後につきましては、可能な限り見回りを実施するともに、今回のような事象が判明した場合は、速やかな連絡及び対応を心がけるとともに、違法駐車の防止対策として、看板設置及び市ホームページにも市管理駐車場への違法駐車防止のための記事を掲載するなど、注意喚起に努めてまいります。

担当 総合政策課